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Message

ロータリーは不要不急か？
2020-21年度
RI第2630地区ガバナー

剱田　廣喜（高山中央RC）

　新型コロナウイルス感染拡大防止の為、「不
要不急」の外出控え、３密を避けるためにロー
タリークラブの例会が３～４ヶ月休会となり
ました。RIからも会員の安全、健康を第一
に考えるよう方針が示されました。
　命に比べればロータリーの例会も「不要不
急」であることは間違いないことですが「不要
不急」の意味は、重要ではなく急ぎでもない
ことです。私はいくら有事であってもロータ
リーが「不要不急」である事は釈然としない思
いが残っています。
　今回のコロナ禍で人類は大きな問題・課題
を抱えたと思うのですが、その中でも特に

「必要なもの」と「そうでないもの」がはっきり
わかってしまった事は非常に大きいと思いま
す。そこで思い出すのは、長瀬富郎氏（東京
RC）の言葉です。
　「ロータリーは本来の精神を取り戻さなけ
ればお先真っ暗ではないでしょうか。今の世
の中からロータリークラブが消えていったら
地域社会の人達は悲しむだろうか。何らの痛
痒も感じないであろう。」
　また、日本のロータリーは、昭和７年頃か
ら昭和13年頃迄での間、軍閥の弾圧を受け
ました。其の理由は、ロータリーはアメリカ
のスパイの手先だとか、或いはフリーメー
ソンの隠れみのだと言って所轄の弾圧を受
け、結局昭和15年に解散を余儀なくされま
した。当初、37あったロータリークラブの
うち、名を変え、姿を変えクラブを継続する
旨を連絡してきたクラブが 29クラブ（80パー
セント）ありました。これも、更なる弾圧に
堪えかねて、途中からいくつか脱落していき
ましたが、17クラブ（46パーセント）が有事
の中、空白の９年間の最後まで例会を一度も
休むことなく運営しきったのです。それはな
ぜでしょうか？
　例会を中心とする①親睦の良質性、②職業

奉仕を中核とするロータリーの思想の崇高
性、③倫理の高潔性、と日本を代表する深川
順一PGは言われております。
　ロータリー運動の主体はロータリーの最も
重要なユニットであるクラブとロータリアン
です。しかし、現状は、クラブはロータリー
のネットワークの一単位に過ぎないとみなさ
れRIの中に埋没しました。大きな自治権を
与えられにも拘らず、活動はRI任せであり
ます。
　私はだれが何と言おうとロータリーのサー
ビスは個人奉仕であり、そこに人づくりの契
機があります。団体で行うサービスはあくま
でもサービスのトレーニングであります。「組
織というものはそれ自体が目的ではなく、目
的を達成するための手段にすぎない。その目
的は言うまでもなく、より良きロータリー、
より良きロータリアンの創出だ」（ハロルド・
トーマス）の言葉を借りるまでもなく、ロー
タリーは原点回帰、戦前のRIがそうであっ
たように「人づくり」ではないでしょうか。
　「人づくり」に徹するだけロータリーがこの
世に存在する価値はあります。今回のコロナ
禍において、都市や自治体の首長のリーダー
シップが光っています。ロータリーもRI任
せではなくクラブが主体性を持ってサービス
を実践すべきであります。
　ウイルス発生の背景には、人類が自然を無
視し、経済活動を進めてきたことによる生態
系の破壊があると言われています。行き過ぎ
た資本主義、グローバル化に歯止めをかけな
ければ、人類の生命どころか地球の生命まで
もその存続が脅かされています。
　今こそ「不要不急」でないロータリーを取り
戻さなければなりません。それは「職業奉仕」
の復権により、ロータリアンが職業を倫理的
に、高潔性を持って行動することではないで
しょうか。



3

会員増強月間に因んで
2020-21年度
会員増強委員会委員長

中村　薫（鈴鹿RC）

　増強委員会の目的は、「増強」「退会防止」「拡
大」を推進する事と思います。
　「増強」は会員数を増やし活動費が増えれ
ば、良い奉仕活動を行えるからです。ふさわ
しい候補者をリストアップして勧誘する、会
員を増やすことだけを考えると明瞭で簡単で
すが、その行動をやり切ることが重要な活動
と思います。
　次に「退会防止」ですが、ロータリアンが「退
会したい」と口にしたらそれを覆すことはほ
とんど無理な事です。即ち退会という言葉を
発する前に止めなければなりません。そのた
めには「退会したくない」クラブにすることだ
と思います。
　クラブが会員にとって満足するものであっ
たら、退会する理由はありません。
　良いクラブにするには、例会が充実し、ロー
タリーの奉仕を理解し、地域に貢献できるク
ラブ、ロータリアンになる事だと思います。
仲間ができ、コミュニケーションもあり、例
会が楽しいとなれば、退会の気持ちなど生ま
れないと思います。
　最後は「拡大」です。この厳しい時代に拡大
かと思われるかもしれませんが、今こそ目線
を変えて新しい見方で拡大を考える時ではな
いでしょうか。
　日本の人口は現在、約1億2,600万人ですが、
これから 40年後には 8,670万人に減少する予
測です。人口が減るという事は、私たちが入
会候補者と思う 40代～ 50代の人口も当然減
少し、益々増強がむつかしくなっていきます。
さてどうしたら良いでしょう!ターゲットを
広げることです。年齢的には 40歳未満の方、
そして女性の方です。現在40歳未満の会員

数は地区全体で 75人（約2.3%）です、この年
代は本来JCや各青年部に入会される年代で
あります。
　他会とのすみ分けもあるのでしょうが、今
後の人口減少を考えるとこの年代を総会員数
の 10%（300人）ぐらいまで引き上げることが
重要ではないでしょうか。40歳未満の方には、
時間や会費という問題もあると思いますが、
RIの考え方からいうと解決できると思いま
す。ぜひ新しい層で拡大を考えて見て下さい。
　今年度は新しく小委員会として多様性推進
と衛星クラブ推進が誕生しました。
　2630地区の女性会員は約180名で 5.6%が
現状です。世界では 23.5%、日本全体は 7.2%
です。当地区の場合まだ女性会員を認めてい
ないクラブも多くあるのが現実ですし、実際
75クラブ中24クラブが女性会員０人クラブ
です、これは逆に考えると、女性を増やせる
可能性があるということだと思います。
　衛星クラブは最低８名から設立できるな
ど、あらゆる面で緩和された内容になってい
ますので、多様性に考えれば、拡大に繋がる
と思われます。
　今年度上期は研修会やセミナーが開催でき
ない異常な状態が続くようですが、今期ガバ
ナーが掲げられた純増１名の目標達成の為、
地区委員会は各クラブに会員の 10%の新会
員入会を目標として活動して頂くようお願い
したいと思います。地区委員会も協力してま
いりますのでどうぞよろしくお願い申し上げ
ます。
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Message

会員増強・新クラブ結成
　　　　推進月間にあたって
2020-21年度
多様性推進小委員会 委員長

川原　直美（熊野RC）

　多様性推進小委員会の目的は、女性会員や
若い会員などにロータリークラブに入会して
もらうことです。今年度は 20名以上の増員
をめざしています。
　女性会員がロータリークラブの入会を認め
られるまでの長い歴史について少しご紹介し
ます。
　最初は1950年、インドのAhmedabad RC
より、標準ロータリークラブ定款から「男性」
という言葉を削除するという制定案50-10が
提案されました。が、否決されました。
　その後に、セイロンのMount Lavinia RC
が女性の入会を認めるという制定案64-15を
提案しましたが、これも撤回されました。
　1972 年規定審議会に、米国の Upper  
Manhattan RCが、会員資格の性別に関する
制限を排除する制定案72-48を提案しました
が、否決されました。
　1977年の規定審議会には、女性会員を認
めるアメリカ、ブラジル、インド、スエーデ
ンの各国から５つ（インドからは２つ）の制定
案が提出されましたが、いずれも否決されま
した。
　そして、1978年米国カリフォルニア州デュ
アルテロータリークラブは、RI定款と標準
ロータリークラブ定款に反して女性の会員を
入会させたという理由で、国際ロータリー
への加盟を終結されました。それについて、
1983年デュアルテロータリークラブ訴訟を
起こしましたが、カリフォルニア州最高裁判

所は国際ロータリーを支持する判決を下しま
した。
　その後、1987年米国連邦最高裁判所は、ロー
タリークラブが性別を理由に女性を会員とし
て拒否することはできないという判決を下し
ました。
　デュアルテロータリークラブは 1986年９
月にさかのぼってRIに復帰加盟しました。
1989年規定審議会は女性会員の入会を承認
しました。
　この歴史の中では、他にも多くのロータ
リークラブから女性会員を認めようという制
定案が度々出されましたがすべて否決、撤回
をされ続けました。
 
　最後に、ロータリーのモットーは、
＂Service Above Self ＂と、＂One Profits Most 
Who Serves Best＂です。
　女性会員の入会に伴い＂He Profits Most 
Who Serves Best＂から変わりました。
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会員増強・新クラブ結成
　　　　推進月間にあたって
2020-21年度
衛星クラブ推進小委員会 委員長

大谷　淨治（四日市RC）

　衛星クラブ推進小委員会が会員増強にどの
ように関われるものかを模索するなかで、以
下の文章に出会いました。

（ロータリーの友　2019年８月号　2019-20
年度RI会長メッセージより抜粋）
　「最も重要なのは、さらに多くのことを成
し遂げるために会員数を増やすことです。
独立したクラブでも衛星クラブでもよいの
で、新しい種類のクラブを結成しましょう。
　今までとは違う形の例会を行い、人々の心
をつかむ奉仕の機会を提供するのです。既存
のクラブとつながれないでいる地域のリー
ダーに働き掛けができるような、新しいクラ
ブを結成する必要があるのです。ロータリー
が世界をつなぐ中で、ロータリーのさらなる
成長を促し、多様な世代の女性や男性をロー
タリーに迎え入れることに全力で取り組んで
いきましょう。」
　衛星クラブによる会員増強の推進をキー
ワードに調査すると色々な事例が見つかりま
した。
 ・ 会員増強　新世代へのアプローチ　解決し

たのは衛星クラブだった！
　　　　　　　　　　 （岩見沢ネクストRC）
 ・ 従来型の例会とインターネットとを組み合

わせたハイブリッドクラブ！
　　　　　　　　　　　　　 （愛知三州RC）
 ・ いつの時代も次代を担うのは若者です。そ

れと同時に、これからは「人生100歳」の時
代であり、80歳は働き盛りと言われる時

代です。若者と高齢会員がともに手を携え
て、ロータリーの理想である「思いやりと
助け合いの精神」を育んでいきたいもので
す。衛星クラブは、その手法として最適か
もしれません。

　　　　　　　　 （五所川原イブニングRC）
 ・ 国際親善奨学生及び、各青少年プログラム

を経験されたOBの方、ロータリー活動に
理解のある方々に入会して頂き、会員が広
範囲に所在する為、電子会議形式のクラブ
を構築した。

　　　　　　　　　　　　 （坂出東四国RC）

　当地区でも柔軟性がある試験的クラブの創
立により会員増強に寄与したいと思います。
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コロナ禍の運営について

会 長
水谷　新平（桑名RC）

　６月の例会は、会場の桑名シティホテルの
協力による感染防止対策を徹底して再開しま
した。例会中のマスク必着、会場ロビーの窓
の開放、円卓からロの字の会議式への座席変
更、全プログラム終了後の食事、例会時間の
20分間短縮を実施し７月も同様に行う予定
です。例会とは出会いそのものであるのに人
との接触がウイルス感染拡大の元凶とは何と
も嘆かわしい限りです。
　クラブの継続事業（少年野球大会、例会で
の奨学金贈呈式）は地元の子供達のために長
年行ってきただけに学校、家族や関係者の意
向を優先します。桑名の夏の伝統行事である
石取祭も中止となりました。昨今は人の動き
が増え学校も再開されましたが、命と健康を
守るため慎重を期し十分な注意を払わなけれ
ばなりません。
　同時に普通の暮らしが当たり前ではなく、
如何に多くの人々のお陰で成り立っていたか
を思い知らされた面もありますから、今回の
こともマイナスと捉えるばかりでなく新しい
スタイルが生まれるチャンスと思い直し、経
験豊かなメンバーと我がクラブを作り上げて
いきたいと存じます。
　クラブに最も必要な会員増強も全員参加で
進めていこうと呼びかけました。やはり、ロー
タリーは例会あってこそ、感謝をもって一年
を務める決意です。
　どうか、よろしくお願い申し上げます。　

岐阜ロータリークラブの
コロナ禍での運営について

会 長
所　洋士（岐阜RC）

　2020-2021年度岐阜ロータリークラブの会
長となりました所洋士と申します。
　岐阜ロータリークラブは、長年、例会開催
を重んじ、太平洋戦争中であっても、名前を
変え場所を変え、ロータリーの精神を守って
例会を続けてまいりました。
　しかし、今回の新型コロナウイルスの感染
拡大を受けて、３月は例会の開催を２回にと
どめ、今後どのように行うべきか検討してお
りました。３月末に知事の不要不急の外出自
粛の要請が出たことを機に、４月より休会す
ることを決断しました。５月には書面決議に
よる理事会を行いました。例会以外でも春
の家族旅行やFMについても、中止や延期と
なっています。
　６月からは、例会を再開いたしました。マ
スクの着用、入り口での手の消毒、また、都
ホテルの通常の例会場より大きな会場で、
ソーシャルディスタンスをとって行っていま
す。
　今年度につきましては、夏の納涼例会を中
止とし、冬以降に状況をみながら、できるこ
とをやっていきたいと考えております。今後
も、国や県からの自粛要請などがあれば、ま
た、休会とせざるを得ないこともあるかと思
いますが、しっかり対応していきたいと考え
ております。

活動事業報告
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国際ロータリー 第2630地区 年間出席率

グループ ク　ラ　ブ 出　席　率

桑　

員

桑 名 97.03

桑 名 西 114.26

桑 名 中 央 90.00

桑 名 北 130.03

グ ル ー プ 計（4）

四　

日　

市

四 日 市 98.50

四 日 市 北 84.58

四 日 市 西 95.12

四 日 市 南 78.19

四 日 市 東 100.00

グ ル ー プ 計（5）

鈴　

鹿
・
亀　

山

鈴 鹿 74.00

鈴 鹿 西 71.90

鈴 鹿 ベ イ 85.84

亀 山 86.02

鈴 鹿 シ テ ィ 69.62

グ ル ー プ 計（5）

中　

勢
・
伊　

賀

津 94.05

上 野 95.46

名 張 95.19

津 南 92.12

津 北 89.43

上 野 東 100.00

久 居 93.20

名 張 中 央 79.37

グ ル ー プ 計（8）

松 

阪
・
東 

紀 
州

松 阪 87.48

松 阪 東 81.74

熊 野 62.07

尾 鷲 46.43

松 阪 山 桜 89.29

グ ル ー プ 計（5）

伊
勢
・
鳥
羽
・
志
摩

伊 勢 88.49

鳥 羽 80.23

伊 勢 南 100.00

志 摩 76.63

伊 勢 中 央 95.48

伊 勢 度 会 86.66

グ ル ー プ 計（6）
三 重 県 合 計（ 3 3 ） 88.13

グループ ク　ラ　ブ 出　席　率

岐　

阜　

Ａ

岐 阜 89.92

岐 阜 西 77.34

岐 阜 長 良 川 86.38

岐 阜 北 89.80

岐 阜 中 82.26

グ ル ー プ 計（5）

岐　

阜　

Ｂ

岐 阜 南 75.89

岐 阜 東 77.62

岐 阜 東 南 77.33

岐 阜 加 納 81.72

岐 阜 エ ト ス 72.70

岐 阜 城 85.55

グ ル ー プ 計（6）

岐　

阜　

西　

濃

大 垣 80.48

大 垣 西 89.71

本 巣 80.63

羽 島 85.24

不 破 91.27

大 垣 中 83.08

大 垣 セ ン チ ュ リ ー 81.89

岐 阜 淡 墨 95.84

岐 阜 サ ン リ バ ー 95.54

グ ル ー プ 計（9）

岐　

阜　

東　

濃

多 治 見 83.31

中 津 川 88.68

瑞 浪 79.65

恵 那 71.89

土 岐 82.82

多 治 見 西 71.08

中 津 川 セ ン タ ー 84.11

多 治 見リバ ー サ イド 81.86

グ ル ー プ 計（8）

東　

海　

北　

陸　

道

美 濃 71.41

各 務 原 65.72

関 64.89

郡 上 八 幡 96.14

関 中 央 89.47

郡 上 長 良 川 71.84

各 務 原 中 央 61.55

各 務 原 か か み の 68.02

グ ル ー プ 計（8）

濃　
　

飛

高 山 83.44

下 呂 88.73

高 山 西 82.62

美 濃 加 茂 76.15

可 児 82.13

高 山 中 央 85.66

グ ル ー プ 計（6）
岐 阜 県 合 計（ 4 2 ） 81.22

2019-2020年度
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グループ ク  ラ  ブ 例会数
会　員　数

期首 うち女性 月末 うち女性 増 減

桑　

員

桑 名 4 41 0 38 0 0 3

桑 名 西 1 36 0 33 0 1 4

桑 名 中 央 2 31 1 30 1 0 1

桑 名 北 3 31 8 29 8 0 2

グループ計（4） 139 9 130 9 1 10

四　

日　

市

四 日 市 2 95 0 90 1 12 17

四 日 市 北 2 24 5 21 5 0 3

四 日 市 西 3 72 4 68 4 0 4

四 日 市 南 2 41 4 39 4 1 3

四 日 市 東 3 39 0 37 0 2 4

グループ計（5） 271 13 255 14 15 31

鈴　

鹿
・
亀　

山

鈴 鹿 4 69 10 68 10 1 2

鈴 鹿 西 3 39 7 36 7 0 3

鈴 鹿 ベ イ 3 12 0 13 0 1 0

亀 山 4 12 0 15 0 3 0

鈴 鹿 シ テ ィ 4 68 4 64 3 4 8

グループ計（5） 200 21 196 20 9 13

中　

勢
・
伊　

賀

津 3 63 0 64 0 9 8

上 野 5 39 2 37 2 2 4

名 張 4 34 2 35 1 7 6

津 南 4 49 2 46 2 3 6

津 北 4 49 4 48 3 4 5

上 野 東 4 40 3 37 2 2 5

久 居 4 27 1 27 1 1 1

名 張 中 央 2 24 1 21 2 2 5

グループ計（8） 325 15 315 13 30 40

松 

阪
・
東 

紀 
州

松 阪 3 77 0 74 0 3 6

松 阪 東 3 61 10 63 10 5 3

熊 野 2 33 5 32 5 0 1

尾 鷲 4 14 2 11 2 0 3

松 阪 山 桜 4 36 3 35 3 1 2

グループ計（5） 221 20 215 20 9 15

伊
勢
・
鳥
羽
・
志
摩

伊 勢 0 59 0 56 0 2 5

鳥 羽 3 31 4 29 3 1 3

伊 勢 南 3 45 3 44 4 2 3

志 摩 3 49 12 49 11 3 3

伊 勢 中 央 4 50 0 48 0 0 2

伊 勢 度 会 3 15 4 15 4 0 0

グループ計（6） 249 23 241 22 8 16

三 重 県 合 計（33） 1,405 101 1,352 98 72 125

グループ ク  ラ  ブ 例会数
会　員　数

期首 うち女性 月末 うち女性 増 減

岐　

阜　

Ａ

岐 阜 4 80 0 74 0 6 12

岐 阜 西 5 53 0 53 0 6 6

岐阜長良川 3 49 0 47 0 1 3

岐 阜 北 1 38 3 37 2 2 3

岐 阜 中 2 28 1 30 1 3 1

グループ計（5） 248 4 241 3 18 25

岐　

阜　

Ｂ

岐 阜 南 4 94 9 97 12 15 12

岐 阜 東 4 49 2 49 2 5 5

岐 阜 東 南 4 40 0 42 0 5 3

岐 阜 加 納 4 76 3 76 3 4 4

岐 阜 エトス 3 19 2 22 2 3 0

岐 阜 城 4 16 0 19 1 3 0

グループ計（6） 294 16 305 20 35 24

岐　

阜　

西　

濃

大 垣 3 88 2 86 2 2 4

大 垣 西 4 75 0 73 0 2 4

本 巣 3 28 0 27 0 0 1

羽 島 4 31 4 30 4 2 3

不 破 2 31 0 27 0 0 4

大 垣 中 1 53 0 51 0 0 2

大垣センチュリー 4 54 3 57 3 6 3

岐 阜 淡 墨 2 14 1 16 1 3 1

岐阜サンリバー 4 17 3 16 4 1 2

グループ計（9） 391 13 383 14 16 24

岐　

阜　

東　

濃

多 治 見 2 48 3 48 4 6 6

中 津 川 3 70 2 70 2 6 6

瑞 浪 3 59 1 56 1 1 4

恵 那 3 50 1 47 1 2 5

土 岐 1 41 1 40 1 0 1

多 治 見 西 1 33 4 30 4 0 3

中津川センター 3 47 1 53 1 9 3

多治見リバーサイド 4 39 1 39 1 1 1

グループ計（8） 387 14 383 15 25 29

東　

海　

北　

陸　

道

美 濃 0 21 0 16 0 0 5

各 務 原 2 25 1 24 1 0 1

関 2 50 2 48 2 0 2

郡 上 八 幡 4 38 0 36 0 1 3

関 中 央 2 33 0 33 0 1 1

郡上長良川 4 35 6 32 5 2 5

各 務 原 中 央 1 25 2 24 2 0 1

各務原かかみの 1 9 2 4 0 0 5

グループ計（8） 236 13 217 10 4 23

濃　
　

飛

高 山 4 41 0 38 0 4 7

下 呂 3 21 0 26 0 6 1

高 山 西 3 40 1 36 2 2 6

美 濃 加 茂 3 39 8 37 8 0 2

可 児 3 31 1 37 1 7 1

高 山 中 央 3 56 3 58 5 5 3

グループ計（6） 228 13 232 16 24 20

岐 阜 県 合 計（42） 1,784 73 1,761 78 122 145

地 区 合 計（75） 3,189 174 3,113 176 194 270

出席率 期　首 月　末 うち女性 増　減

三 重 県 合 計（33） 85.49 1,374 1,405 　102 　 31

岐 阜 県 合 計（42） 82.03 1,757 1,784 　 73 　 27

地 区 合 計（75） 83.55 3,131 3,189 　175 　 58

■2019年６月（前年度）出席報告

2020年６月分

（注）グループ、県、地区の出席率は全てクラブ数で計算した。

国際ロータリー 第2630地区 出席報告
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2020年６月分

木村圭仁朗
旭日双光章

志摩RC

小林　充 
1987.4.7入会
2020.6.1逝去

1999-00年度 幹事
2005-06年度 会長

2017-20年度 地区職
業奉仕委員会委員

メジャードナー、ベネファクター、
メモリアルコントリビューター

第３回米山功労者マル
チプル

鈴鹿西RC

山口竜二
2020.6.11入会
足場工事業

可児RC

池田彰紘
2020.6.1入会
障害者福祉業

四日市東RC

永禮淳司
2020.6.24入会

証券業

津RC

嶋内龍男
旭日双光章

多治見西RC

  受章

大山貴士
2020.6.11入会

信託銀行

四日市RC

小林秀人
2020.6.11入会

生命保険

四日市RC

上木路子
2020.6.11入会

普通銀行

四日市RC

山森　悟
2020.6.4入会

電気工事

上野東RC

中村秀樹
2020.6.3入会

普通銀行

多治見RC

五月女和広
2020.6.9入会
菓子製造配布

恵那RC

  逝去会員

中北善明 
2000.3.2入会
2020.6.9逝去
米山功労者

伊勢南RC

岩垣重秋 
2007.7.6入会
2020.6.20逝去

2011-12年度 副会長

瑞浪RC

会員動静報告（敬称略）

真鈴川　寛
瑞宝双光章

四日市南RC

箕浦壮志
2020.6.23入会

地方金融

恵那RC

清水常雄
旭日小綬章

四日市南RC

杉山直士
2020.6.9入会
通信・電話

津南RC

  謹んでご冥福をお祈り申し上げます

鈴木康夫
2020.6.11入会
総合建設業

四日市RC

栁瀨壮志
2020.6.11入会
証券引受業

四日市RC

頼　雅之
2020.6.11入会

火災保険

四日市RC

  入会会員

那口大介
2020.6.4入会

損害保険

岐阜南RC

和泉行洋
2020.6.26入会

食品卸業

鳥羽RC

木下健一
2020.6.1入会

生命保険

岐阜西RC

戸松広明
2020.6.1入会
総合建設業

岐阜西RC

小林育郎
2020.6.11入会

不動産業

岐阜南RC

白木幸泰
2020.6.11入会

普通銀行

岐阜南RC

吉田　慎
2020.6.3入会

損害保険

大垣RC

渡邊一磨
2020.6.1入会
公認会計士

大垣センチュリーRC

鍔本雅巳
2020.6.19入会
タイヤ販売

岐阜東南RC

美濃島慎平
2020.6.19入会

会計士

岐阜東南RC

西田忠司
2020.6.19入会

飲食

岐阜東南RC

長尾信子
2020.6.3入会

日本料理

多治見RC

染谷宗保
2020.6.3入会
保険業（損保）

多治見RC

松田秀弘
2020.6.8入会

建設業

下呂RC

７月号訂正とお詫び
月信2020年７月号　P.26「ロータリークラブ一覧表」におきまし
て、四日市西RC会長様のお名前に誤りがありました。
ここにお詫びして訂正いたします。（敬称略）
　誤）大矢　知直登　→　正）大矢知　直登



2020-2021年度　地区事務所・ガバナー事務所・地区大会事務局　案内 
地 区 事 務 所

ガバナー事務所
地区大会事務所

〒506-0011  岐阜県高山市本町1丁目2  飛騨信用組合本町サテライト出張所３F
TEL 0577-32-2630　FAX 0577-36-1488
E-mail 2021@rid2630.jp　　  （ガバナー事務所）
E-mail 2021taikai@rid2630.jp（地区大会事務所）

〒500-8212  岐阜県岐阜市日野南3丁目5-16
TEL 058-248-9724　FAX 058-248-9725　E-mail branch@rid2630.org

執務時間 9：30-17：30
（土・日・祝日　休務）

執務時間 10：00-16：00
（土・日・祝日　休務）

活 動 事 業 報 告

新型コロナウイルス感染拡大の影響により、今後、地区運営も新しい形を模索していかなければならないと考えております。
その一環として、ガバナー月信は、今号（2020年８月号）より、電子版のみの配信とさせていただきます。
しかしながら、電子版をご覧いただけない会員様におかれましては、各クラブ様にて印刷等、ご対応をいただけますと幸いに存じます。
ご理解、ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2020-21年度　ガバナー　剱田　廣喜

2020-21年度ガバナー補佐会議
2020年7月4日（土）　13：30～16：00　於：名鉄グランドホテル
　コロナ禍の下、なかなか顔を合わせての議論や意思確認ができにくい状況で始まった本年度ですが、暫くぶりに
ガバナー補佐の皆さんが一堂に会し、これからの活動について剱田ガバナーと十分な意見交換を行い、実りある時間
を過ごすことができました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　地区代表幹事　中田　学（高山中央RC）

　日本書紀によると、第12代景行天皇が美濃国に行幸した際、美しい姫のうわさを聞いて会いにいきますが姫は隠れてしまいました。
天皇はお社に大きな池を作らせ、鯉を放って姫を待ちました。しばらくすると姫が鯉を眺めに池にやってきたので、ようやく２人は
結ばれました。
　この物語より鯉をコイ（恋）と呼ぶようになったという説があります。
当神社は、伊邪那岐・伊邪那美の二神の結婚をお命じなった神さまをお祭りしており飛騨の地で初めて神前結婚式を行った神社でも
あります。
　縁むすびの御神威をさらに高める一助として錦鯉を奉納させて頂きました。
ひじょうにめずらしい猪目紋（ハートマーク）の錦鯉が２匹遊泳しておりますので、良縁祈願に探してみてください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  岐阜県高山市 飛騨護國神社看板より抜粋

≪ガバナー月信電子版配信について≫

パワースポット「鯉結びの池」
ガバナー月信表紙説明


